

Historia Secular

Este evento, hoy en día está muy de moda entre muchas iglesias carismáticas y pentecostales, como un fenómeno que indica la bendición del Espíritu Santo **entrando** físicamente en el cuerpo de las personas. (Ver folleto **doct19-cox** "*La Morada del Espíritu Santo*" que explica que ese prodigio ocurre en el momento de la salvación y no después). **Rom. 8:9** *Mas vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, si es que el Espíritu de Dios mora en vosotros. Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él. No debemos buscar recibir al Espíritu, sino dejarle el control y vivir lo que Dios manda (estudiando en la Biblia Su voluntad).* ¿Cuándo vemos en la Biblia que Jesús, los discípulos, o sus apóstoles hicieron algo parecido a esto? Nunca. No hay ni un solo ejemplo bíblico en este sentido. ¿Qué pasa?

Religiones de Misterio

Antes de Cristo, las religiones de misterio cultivaron la corriente del **entusiasmo** ("*dios en uno*" *dios en tu cuerpo físicamente*). Este fenómeno ocurre cuando uno se une con el dios, cae al suelo, y habla con sonidos ininteligibles. También se le llama **éxtasis** (uno está fuera de sí, o de su cuerpo). Utilizaban elementos que atraían el entusiasmo y el éxtasis, como el alcohol, música rítmica y otros elementos que excitaban esa experiencia metafísica, que se manifestaba en un torrente de emoción con caídas al suelo y hablar emitiendo sonidos extraños.

Era normal en esos eventos excederse en placer, risa, llanto, o cualquier emoción que controlara su cuerpo, su razón, su lógica y su mente. **María Woodworth-Etter** (1844-1924) era una predicadora Pentecostal que promovía estas experiencias que denominó "*El Poder*", sometiendo a las personas a "**trances**" (suspensión de las facultades mentales).

Paralelismo con las Religiones Orientales

En el hinduismo, los gurús (expertos maestros) provocaban algo similar llamado el despertar del **Kundalini** o fuego de la serpiente, atrayendo el poder del Kundalini con las mismos métodos de imposición de manos (*shakípat*), **pegarles en la**

frente, soplarles, y a veces solo con el simple hecho de estar en el mismo cuarto con otros.

Una consecuencia de estos eventos es el **Kriyas**, el cuerpo se somete inexplicablemente a un espasmo muscular provocando convulsiones incontrolables. Otro efecto es el desbordamiento desordenado de las emociones. Todo sin haber razón de ningún tipo, excepto el sobrenatural.

La Santa Risa. Voces de Animales

1ª Cor 14:33 *pues Dios no es Dios de confusión, sino de paz. Como en todas las iglesias de los santos,* En todas esas manifestaciones espirituales, hay gente que empieza a **reír** (sin haber bromas de por medio) solo es un arranque mental incontrolable, **hablar con voces de otras personas, y hacer sonidos de diversos animales**, cayendo al suelo y actuando como tales. No hay ejemplo bíblico para esto. Pero si todo esto una terrible confusión deliberada ¿Quién está atrás de ello? ¿Qué se persigue? Dios nunca participa en obras de confusión.

Muchas mujeres estando **bajo la influencia de este "espíritu"**, caen en posiciones indecentes, y otros tienen que cubrir su cuerpo. ¿Será obra del Espíritu de Santidad que entra en esa mujer para obrar indecentemente frente a la asamblea? ¿Podría ser esto obra del diablo...?

Borrachos en el Espíritu

En una iglesia Pentecostal en Toronto, Canadá, empezó la misma farsa, y de allí se difundió a todo el mundo con el nombre "**la bendición de Toronto**". En esa comedia, las personas "tocadas" empezaron a moverse (como borrachos) gente que no podía pararse normalmente, empezando a hablar como lo hacen los ebrios, este show fue conocido como los "*borrachos en el Espíritu Santo*". Usando para ello Hechos 2:8-13 como ejemplo bíblico.

Hech 2:8 *¿Cómo, pues, les oímos nosotros hablar cada uno en nuestra lengua en la que hemos nacido? 11... les oímos hablar en nuestras lenguas las maravillas de Dios. 12 Y estaban todos atónitos y perplejos, diciéndose unos a otros: ¿Qué quiere*

decir esto? **13** *Mas otros, burlándose, decían: Están llenos de mosto.* Pero en la Biblia, ellos predicaban "*las maravillas de Dios*" (el evangelio). Su conducta no era la de borrachos ordinarios, pero la gente se burlaba de ellos al calificarlos como ebrios "*llenos de mosto*". ¿Por qué? Su denuedo en predicar el evangelio, acusando a judíos y oficiales civiles de que eran los directamente responsables por la muerte de Jesús, se manifestaba por Pedro **aclarando que no estaban borrachos (v15)**, y propuso esto como el tema de su sermón, que la muerte de Jesús por ellos estaba en los planes de Dios para salvación. El **alcohol** es una droga que hace "**soltar la lengua**" mencionando cosas que normalmente no se dicen con tanta energía. Eso era la manifestación del Espíritu Santo en ellos, el ¡DENUEDO! De ser bravo en predicar a Cristo.

Los inconversos quisieron atribuir su denuedo a estar borrachos, pero **¡Pedro negó esto!** Es decir, la manifestación del Espíritu Santo no es como un malvado piensa. Denuedo es hablar con la verdad. Pero se burlaban de ellos. **Efe 5:17** *Por tanto, no seáis insensatos, sino entendidos de cuál sea la voluntad del Señor. 18 No os embriaguéis con vino, en lo cual hay disolución; antes bien sed llenos del Espíritu, 19 hablando entre vosotros con salmos, con himnos y cánticos espirituales, cantando y alabando al Señor en vuestros corazones;* Este versículo tampoco dice que un creyente bajo la influencia del Espíritu Santo actúe como un borracho, solo **canta** y **alaba** a Dios en **acciones mentales-espirituales**.

Lo que dice, es como el alcohol que toma control de las acciones, la conducta y el hablar de las personas. Del mismo modo, debemos dejar que el Espíritu Santo controle nuestras vidas, no actuar como un borracho que normalmente peca, sino ser santos. **1 Tes 5:6 seamos sobrios. 8 seamos sobrios** **1ª Tim 3:2** *Pero es necesario que el obispo sea... sobrio.* El patrón que Dios manda a seguir es **ser sobrios**, no actuar como ebrios. Es especialmente necesario que los ministros actúen con el atributo de la sobriedad.

Marcas de los Demonios en la Biblia

Los cristianos leían las Escrituras, y reconocían la marca de los demonios. La Biblia enseña que los endemoniados padecen las Kriyas, convulsiones

incontrolables como efecto de fuerza demoniacas. Muchos creyentes del tiempo de Cristo, entendieron **esta conducta** (caían al suelo, se revolcaban sin control, exhibían una gran fuerza física y emitían sonidos que no pertenecían a su idioma) **como personas endemoniadas**.

Mateo 17:15 Señor, ten misericordia de mi hijo, que es **lunático**, y padece muchísimo; porque **muchas veces cae en el fuego, y muchas en el agua**. **18** Y Jesús **reprendió al demonio**...

Mar 5:2... vino a su encuentro, de los sepulcros, un hombre con un espíritu inmundo, **3** que tenía su morada en los sepulcros, y nadie podía atarle, ni aun con cadenas. **4** Porque muchas veces había sido atado con grillos y cadenas, mas las cadenas habían sido hechas pedazos por él, y desmenzados los grillos; y nadie le podía dominar. **5** Y siempre, de día y de noche, andaba dando voces en los montes y en los sepulcros, e hiriéndose con piedras. (Luc 8:35).

Jesús echó fuera del gadareno los demonios. Y se dice que estaba "sentado a sus pies," vestido, y "en su cabal juicio". La frase "cabal juicio" significa mente sana, "moderado en su conducta", sobrio, es decir, lo contrario al desenfreno descrito. Estaba sentado, vestido, y procediendo sanamente, como persona normal. **Cuando la gente "caía" en la Biblia era en reverencia para recibir un mensaje divino** (Mateo 17:5-7; Juan 18:5-6; Hechos 9:3-4). Hoy en día la gente cae por torpeza, y no tiene que ver nada con la adoración. Estos hechos nunca fueron tratados en la Biblia con imposición de manos.

La Marca del Espíritu Santo en Uno

Gál 5:22-23 el fruto del Espíritu es... **templanza** (control sobre uno mismo). **1ª Cor 14:30-33** calle el primero... **los espíritus de los profetas están sujetos a los profetas... Dios no es Dios de confusión, sino de paz**. Si la pérdida de control es la marca del diablo, entonces **el control sobre uno mismo, es la marca de un hombre controlado por el Espíritu Santo**. Lo que siempre se distingue en estas cosas, es que la gente cae, no por reverencia o temor a Dios como Isaías ante el Señor, sino por el "**descontrol**" o "**desenfreno**", **nunca bajo el control de sí mismo**,

sino que "el espíritu" que lo invadió, la desune físicamente y mentalmente, produciendo en su cuerpo convulsiones y temores. Este es el punto central que identificar algo como obra de demonios. Dios siempre ha trabajado en la misma forma. Nunca fuerza a nadie a hacer algo contra su voluntad. Dios manifiesta Su voluntad, y luego la persona responde con **consciencia y voluntad**, si obedece o no a Dios.

En la historia de los Pentecostales el desenfreno ha sido su principal marca.

Este fenómeno de las caídas es sencillamente la actividad de los demonios, nunca viene de Dios, porque Dios no obra en esta forma. Simplemente es locura y confusión, no es el estilo en que Dios obra, tampoco del Espíritu Santo.

Evaluación

Primero, no vemos ejemplos bíblicos del Espíritu Santo provocando en las personas estos actos. Cuando alguien "se cae" en la Biblia, es producto de apariciones de Dios o de un ángel de Dios. Y cae siempre hacia adelante sobre sus rodillas y manos (posición de reverencia), nunca hacia atrás (posición de susto o desmayo), y sin quien lo atrape en su caída.

Segundo, Jesús nunca pasó por esa experiencia aunque tuvo más del Espíritu Santo que cualquiera. Tampoco sus discípulos tuvieron esta experiencia ni enseñaba a otros a tenerla.

Tercero, la Biblia no enseña que sea algo que deba pasar, ni ofrece la posibilidad que sea de Dios. Eso es algo totalmente ajeno a la Biblia.

Cuarto, Dios siempre usa el mismo patrón para informar sobre su Palabra. Dios permite que sea la propia persona quien decida si obedece o no. Dios nunca viola la consciencia y voluntad de los seres, pero si puede cambiar su mente para que lo desee.



Las Caídas del Bautismo del Espíritu Santo

Por David Cox

Revisión gramatical: Luis Flores E.

[pent18] v2 ©2013 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

1ª Timoteo 4:1 Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos algunos apostatarán de la fe, escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios;

¿Qué fenómeno es ese de "recibir al Espíritu Santo" "ser matado en el Espíritu" o "la caída del Espíritu"? Muchos aseguran que es manifestación de Dios.

Un *hombre de Dios* especialmente ungido, ora y pide que el Espíritu Santo descienda sobre el culto, y ciertas personas se acercan al frente y el pastor o evangelista empieza a invocar al Espíritu Santo, la persona levanta sus manos, cierra sus ojos e invita al Espíritu a entrar en ella.

A veces el pastor solamente ora y levanta sus manos hacia la persona. En otras ocasiones, pone sus manos sobre sus hombros y sobre su cabeza y mueve sus manos por encima, y repentinamente la persona pasa a un estado inconsciente, sufriendo a veces convulsiones.